

Lepuix

Transhumance: les vaches salers feront une pause à Malvaux

Les vaches salers de la ferme Morcelly entameront leur transhumance dimanche 18 mai en direction du Ballon d'Alsace. Le public est invité à assister à leur passage à Malvaux, avec animations musicales et bénédiction.

Ce dimanche matin, les vaches salers de la ferme Morcelly vont quitter les prés pour rejoindre leur lieu d'estive, au Ballon d'Alsace encadrées par les bénévoles de l'association Transhumance et Traditions. Un arrêt à Malvaux, commune de Lepuix, sera l'occasion pour le public d'admirer les bêtes, dont certaines seront ornées de fleurs, de partager un moment musical avec la Clique de Lepuix et les trompes des Échos du Rosemont, avant la



Le troupeau arrivera à Malvaux vers 9 h 30 ce dimanche.

bénédition du troupeau. Ensuite les marcheurs pourront les suivre à travers la forêt pour les derniers kilomètres jusqu'aux chaumes de la Gentiane.

Les personnes souhaitant venir à Malvaux sont invitées à anticiper la circulation sur la route du Ballon, entre Giromagny et Malvaux, sera perturbée puis-

que empruntée par le troupeau. Y aller: dimanche 18 à Malvaux, Route du Ballon à Lepuix. Pause du troupeau de 9 h 30 à 10 h 15 environ - Entré libre.